

Augsburger Allgemeine vom 14.12.2022

Wie ein Mega-Projekt auf die schiefe Bahn geriet

..... Der Bau der 2. S-Bahn-Stammstrecke soll Münchens Verkehr in die Zukunft führen. Aus dem Vorhaben ist ein Milliarden-Debakel geworden – das nun im Landtag politisch aufgearbeitet wird.....

.....Das Projekt ist auch super teuer, super umstritten und politisch super kompliziert.....

.....Und vielleicht schafft es die 2.Stammstrecke sogar zum Halb-Jahrhundert-Bauwerk.....

Den ganzen Artikel finden Sie auf [Augsburger Allgemeine](#)